

ADELSHEIM

Tarifkonflikt bei Schimmel beendet

Adelsheim. In den seit April 2013 geführten Tarifverhandlungen zwischen der IG Metall und der Firma Schimmel GmbH & Co. in Adelsheim (die RNZ berichtete) kam es am gestrigen Sonntag zu einer doch recht kurzfristigen Einigung. Der IG Metall liegen nun die unterschriebenen Tarifverträge, die für die IG Metall-Mitglieder bei der Firma Schimmel gelten sollen, vor. „Durch diese Einigung werden wir als IG Metall die geplanten Arbeitskampfmaßnahmen (Warnstreiks, unbefristeter Streik) einstellen“, heißt es in einer Pressemitteilung der IG Metall Tauberbischofsheim, unterzeichnet von Gerd Koch, Erster Bevollmächtigter, und Türker Baloglu, Gewerkschaftssekretär.